



ESTAFAS ROMÁNTICAS

¿Un enamorado virtual te ha pedido dinero?

Actualmente, muchas personas han optado por buscar el amor a través de las redes sociales o en ciertas aplicaciones para conocer gente, sin embargo, y a pesar de que muchos tienen historias exitosas, algunos estafadores también utilizan estos sitios para conocer a sus posibles víctimas.

Una **estafa romántica** es un truco de confianza que consiste en fingir intenciones amorosas hacia su víctima, ganarse su confianza y luego usar esa buena voluntad para que la víctima envíe dinero al estafador bajo cualquier pretexto, o bien, para cometer algún fraude contra la víctima.

Signos de ser una estafa:

- Proponen de inmediato entablar conversaciones en privado a través del correo electrónico, mensajes de texto o teléfono personal.
- Profesan amor rápidamente.
- Suelen pedir dinero y tratan de convencer con engaños.
- Dicen necesitar dinero ya sea para una emergencia, servicios hospitalarios, gastos de viaje, deudas, etc.
- Te solicitan dinero con el pretexto de pagar gastos de transporte para visitarte.
- Una vez que les depositaste el dinero, buscan cualquier pretexto para no poder realizar el viaje.
- Evitan en la medida de lo posible hablar de temas o datos personales.



Si sospecha una estafa romántica:

- Deja de comunicarte inmediatamente con esa persona.
- Habla con alguien de tu confianza, no tomes decisiones apresuradas.
- Nunca hagas transferencias bancarias, envíes dinero o hagas regalos a un enamorado que hayas conocido en las redes sociales o cualquier aplicación.
- Reporta tu experiencia en el sitio de citas web o bien reporta el perfil de dicha persona.

**Recuerda usar la razón,
antes que tus emociones.**



Por una colmena
SEGURA

Recuerda pensar antes de actuar
800 SEGURUG (7348784)
sos@ugto.mx

